

HoLa-Damen: „Nächste Pleite in Oldenburg“

KL – „Fünfte Niederlage in Folge, Zehnte Niederlage im 14ten Spiel. Zahlen lügen nicht.“ So resümierte enttäuscht unser Cheftrainer Detlef Niehues die bisherige Entwicklung. „Wir konnten in Oldenburg nicht halbwegs an die zuletzt guten Leistungen anknüpfen.“



(Klara von Lehmden – die „linke Klebe“ aus der „Klose-Bande“ der B-Mädels. Foto: EK)

Post SV Oldenburg gg SG Holdorf/Langenberg 1:0 (0:0)

Der Post SV übernahm mit Anpfiff das Kommando auf dem Platz. Die Gastgeber spielten aggressiver und bissiger, spielerisch jedoch auf niedrigem Niveau. Aber zunächst reichte es auch gegen harmlose, nervöse Gäste, die in allen Belangen das Niveau unterboten. So entwickelte sich ein langweiliger Sommerkick, in der die mitgereisten Fans mehr Spaß am Plausch über die Leistungen der B-Mädels vom Wochenende hatten als am Kick aufm Platz.

Eine gewisse Torgefahr war hüben wie drüben nur nach Standards zu vernehmen. Post SV war bei jeder Ecke gefährlich. Es war eher das Unvermögen der Oldenburger, dass hier nicht schon zählbares dabei herausprang. Wir dagegen hatten auch die beste Chance durch Anna Kemper per Kopf nach einem Freistoß von Monika Landwehr (28.). Außerdem konnte Erika Schäfer sich einmal durch das Oldenburger Abwehrbollwerk durchtanken und verpasste ebenfalls knapp rechts das Tor (44.). So verabschiedete man sich folgerichtig 0:0 in die Halbzeitpause.

Zu Beginn der zweiten Halbzeit nutzte der Post SV eine Schlafmützigkeit unserer Mannschaft. Sandra Hatzler schloss erfolgreich zum Tor des Tages (47) ab. Wir spielten weiterhin ratlos, kraftlos, zerfahren ohne jegliche Ordnung. Der treue Gästeanhang sah kein Aufbäumen. Die Gastgeber verwalteten souverän das Ergebnis. Das restliche Spiel verlief ereignislos, wir ergaben uns unserem Schicksal. Oldenburg hatte auch nichts mehr zu zusetzen.



(der treue Anhang: Sie fahren weit und sie fahren viel.... Foto: EK)

Fazit: Mund abputzen, dickes Minus eintragen und einen Haken dahinter setzen. Denn das sollte das letzte Minus in dieser Saison gewesen sein. Denn die Saison dauert nur noch acht Wochen und wir haben noch acht Spiele vor uns. Dort liegen die nötigen Punkte. Unsere Punkte! Es ist nun endlich an der Zeit, dass wir liefern und diese Punkte einsacken!!! Wir sind in der Bringschuld und wir sollten in den letzten acht Wochen dem gemeinsamen Ziel „KLASSENERHALT“ alles unterordnen. Wir müssen acht Wochen lang Prioritäten setzen mit dem KLASSENERHALT als oberste Priorität.

Wir haben Jahre lang für Anerkennung und Wertschätzung als Frauenfußballerinnen in beiden Vereinen gekämpft. Nun bekommen wir Loyalität und Wertschätzung. Aber Loyalität und Wertschätzung sind keine Einbahnstraßen. Wir müssen nun in den letzten acht Wochen im Training und auf dem Platz zeigen, dass wir es auch weiterhin verdienen und dass wir allen Kritikern endlich mal zeigen, dass wir es drauf haben. Denn dann macht uns Fußball auch wieder Spaß. Und dann können wir wie im letzten Jahr vor voller Hütte die „Sau rauslassen“ und gemeinsam den Klassenerhalt feiern!

Ich hab da Bock drauf! Ihr auch?



(Detlef Niehues – Lasst uns „Don Jupp“ wieder zum Strahlen bringen! Foto: EK)

Die nächsten Spiele: Am 15.04. geht's gegen die Zweitligareserve aus CLP um 15.00Uhr in unserer „Festung Langenberg“. CLP II ist derzeit der größte Favorit auf den Aufstieg. Mit einem 15:0 gegen Fortuna Eintracht und einem 2:0 gegen Neuscharrel untermauern die Kreisstädter Ihre Aufstiegsambitionen. Hier brauchen wir zur „Prime-Time“ des Amateurfußballs jeden Fan. Wir können als Außenseiter für eine Überraschung sorgen, aber nur mit 1920% bzw. 1958% Vollgas auf sowie neben dem Platz! Kommt und supportet uns! Gemeinsam rocken wir das! **Wir zeigen's Euch!**

Denn: WIR SIND EIN TEAM!

Fahrplan zum Klassenerhalt:

15.04. 15.00Uhr	Heimspiel gegen BV Cloppenburg II
22.04. 13.00Uhr	Auswärtsspiel bei Fortuna Eintracht
29.04. 15.00Uhr	Heimspiel gegen SG Großenmeer/Bardenfleth
06.05. 13.00Uhr	Auswärtsspiel bei SG Hemmelte/Lastrup
13.05. 15.00Uhr	Auswärtsspiel bei FC Huntlosen
24.05. 19.30Uhr	Heimspiel gegen VFL Stenum
27.05. 15.00Uhr	Heimspiel gegen DJK-SV Bunnens
03.06. 13.00Uhr	Auswärtsspiel bei FSG Gehlenberg-Neuvrees

[Besucht uns bei Facebook!](#)

